



Unser aller Ziel muss es sein für die Zukunft den Ausstoß an CO₂ zu reduzieren oder zu vermeiden, wo immer es möglich ist.

Das Thema Nachhaltigkeit liegt uns sehr am Herzen. Wir haben uns deshalb dazu entschieden, **unseren gesamten Betrieb ab 01.01.2021 klimaneutral zu stellen**. Das bedeutet, dass alle CO₂-Emissionen unseres Betriebes durch Klimaschutzprojekte ausgeglichen mit dem Label „klimaneutral“ gekennzeichnet werden darf.

Bei der Berechnung des CO₂-Fußabdrucks werden die CO₂-Emissionen erfasst, die beispielsweise durch die eingesetzten Materialien, den Produktionsprozess und die Logistik entstehen. Zusätzlich berücksichtigen wir unsere allgemeinen Geschäftstätigkeiten, wie zum Beispiel die Verwaltung oder unsere Geschäftsreisen.

Als Ausgleich der CO₂-Emissionen unterstützen wir Aufforstungsmaßnahmen. Diese werden regelmäßig von unabhängigen Organisationen geprüft und sind nach internationalen Standards zertifiziert. Dies gibt uns die Sicherheit, dass die Maßnahmen vor Ort tatsächlich umgesetzt werden.

Wir leisten damit zusammen einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz und fördern zudem die soziale und wirtschaftliche Situation der Menschen vor Ort.

